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En ce premier jour de l’année, Marie peut nous aider à formuler les bons vœux 

pour nos proches ; elle peut nous permettre de redécouvrir le sens de la 

bénédiction. 

 

Marie, Mère de Dieu, bénie entre toutes les femmes, nous invite à mettre la 

bénédiction au centre de notre vie. Sa vie est devenue bénédiction pour le       

monde : par elle, Dieu a donné son Fils, le Verbe fait chair, la Parole de 

bénédiction par excellence. En retour, tout homme peut aller à Dieu par Marie, 

tout homme est accompagné dans la prière par cette Mère.  

 

Le livre des Nombres, que nous avons entendu en première lecture, nous rappelle 

que la bénédiction des personnes est un acte sacerdotal. Elle est confiée aux 

prêtres, fils d’Aaron, au bénéfice de tout le peuple sans exception.  

 

- La bénédiction est une protection, une prise en charge, un gardiennage, une 

forme d’adoption, comme si le Seigneur gardait les yeux sur nous pour nous 

protéger. En nous donnant Marie pour Mère, le Seigneur nous accorde sa 

bénédiction ; il veille sur nous, nous prend en charge maternellement. Cette 

protection est parfois une libération, lorsque Marie nous délivre de nos esclavages 

pour nous faire vivre dignement comme des fils et des filles de Dieu. 

 

- La bénédiction est aussi un encouragement à la conversion et un chemin de 

pacification. Recevoir la bénédiction, c’est en effet prendre le risque de voir le 

visage de Dieu. Nul ne peut voir Dieu sans mourir à lui-même, sans chercher à se 

convertir. La bénédiction nous invite donc à l’humilité, à la vérité pour nous ouvrir 

au don de la paix, au Shalom hébreu invoqué dans la bénédiction, à cet état 

d’abondance qui désarme l’envie, la jalousie, l’accaparement. C’est ainsi que 

Marie veille encore sur nous en ne cessant de nous avertir et de nous encourager, 

comme elle le fait encore régulièrement à chacune de ses apparitions. 

 

Ainsi notre vie est parsemée de bénédictions qu’il faut apprendre à reconnaître, à 

recueillir et à transmettre.  
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Avec Marie, la bénédiction est un art de vivre, un style divin, une sagesse 

évangélique, une forme de lectio divina sur la vie. Par sa maternité divine, Marie 

nous apprend à lire l’extraordinaire de Dieu dans l’ordinaire des jours, à accueillir 

la divinité dans notre humanité. 

 

À la suite de Marie et à son exemple, la bénédiction est un acte de transmission, 

une mission ecclésiale, une fécondité spirituelle. Bénir, c’est transmettre la grâce 

de Dieu, ; c’est proposer d’appartenir à la famille de Dieu, de revenir au Père, de 

se laisser réconcilier avec Lui. Chacun de nous, par sa vie chrétienne, doit devenir 

bénédiction pour ses proches et pour le monde entier, de génération en génération. 

 

Réjouis-toi Marie,  

Fille des hommes devenue Mère de Dieu ; 

Toi qui es bénie entre toutes les femmes,  

Viens nous montrer le chemin de la bénédiction ; 

Guide-nous sur la route de notre conversion. 

 

 

 

 
 


